

Landesliga Stuttgart, 4. Runde, 1.12.2013
Schmiden/Cannstatt II - Waiblingen I 5 : 3

Erster Saisonsieg

Gegen den Aufsteiger Waiblingen reichte es endlich zu unserem ersten Mannschaftssieg in dieser Saison. Damit war nicht zu rechnen, da wir ohne zwei Stammspieler gegen die gut in die Saison gestartete Waiblinger (zwei Mannschaftssiege) antraten. Der Mannschaftskampf begann auch wenig erfreulich. Bernd Moroff hatte schnell materiellen Nachteil und gab auf. Nicht besser erging es Peter Pflighthofer. Auch er gab sich bald geschlagen. Ersatzspieler Eberhard Fritsch nahm das Remisangebot seines Gegners an. Spielstand 0,5 : 2,5.

Zu diesem Zeitpunkt keimte aber bereits etwas Hoffnung auf. Arthur Hamburg erzielte schnell materiellen Vorteil und auch Mannschaftsführer Volker Scheeff und Manfred Bauer bekamen ihre Partien besser in den Griff. Nach rund 3 Stunden Spielzeit setzten wir zum Doppelschlag an. Joachim Löwe und Arthur Hamburg setzten ihre Gegner innerhalb einer Spielminute Schachmatt. Spielstand 2,5 : 2,5.

Kurz vor der ersten Zeitkontrolle erhöhten Volker und Manfred mit verdienten Siegen auf 4,5 : 2,5. Der dramatische Spielverlauf an Brett 1 war nun für den Mannschaftskampf von untergeordneter Bedeutung. Thomas Witke hatte hier zwischenzeitlich eine Figur weniger, die er dann in beidseitiger Zeitnot zurückgewann. In Anbetracht des Spielstandes einigten sich beide Spieler auf ein Remis. Endstand 5 : 3

Heute hatten wir das Glück auf unserer Seite. Mit dem Sieg von Joachim war nicht zu rechnen und auch Thomas bekam einen halben Punkt geschenkt. Mit 4 : 4 Mannschaftspunkten haben wir die Abstiegsränge verlassen und rücken auf Platz 7 in der Tabelle vor.

Mannschaftsführer
Volker Scheeff